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この度、港区議会において各会計合計1433億円余りとなる平成２２年度予算が審議・承認され

ました。厳しい経済社会情勢の中、これまでの堅調な区財政の貯えを活用し、不況対策や高齢

者や子育て対策、教育環境の充実、ちぃばすの５路線増設、まちづくり施策や環境対策など、区

民福祉向上のための様々な施策を積極的に推進してまいります。

「池田こうじ区政報告　第３号」は平成２２年度予算委員会での私の質疑や提言に加え、これ

まで区議会で提言してきたことや実現した施策なども合わせて報告させていただだきます。

もっと港区！
いつまでも安心して住み続けられるまちづくりのために…

初当選以来、まちの安全、安心、港区の発展のために様々な提言を続けてまいり

ました。重点課題として福祉、スポーツ、マンション住民のための施策につい

ては重ねて取りあげてまいりました。（裏面に項目毎の提言をまとめました）

福祉のこと

スポーツ
のこと

マンション
住民のこと

（高齢者福祉）平成１７年ケアマネージャー資格取得、社会福祉主事、特別養
護老人ホーム施設長を５年、他に港区サービス事業者協議会会長、社会福祉
法人鈴音の会（特別養護老人ホームベル運営）監事等を歴任、港区あんしん
介護センターを設立。
（児童福祉）家庭での養育が困難な被虐待児童等を預かる児童養護施設を運営。

港区立青南小学校、港区立六本木中学校（旧三河台中学）、都立小山台高校、
明治学院経済学部中退、同志社大学文学部哲学（及び倫理学）科卒業、慶応
義塾大学大学院健康マネジメント研究科修士課程修了。自民党政経塾卒塾。
※同窓会　慶應義塾大学健康マネジメント研究科三田会会長、小山台高校菊
桜会幹事など。

平成１９年初当選。保健福祉常任委員、区民文教常任委員、行財政等特別委
員（副委員長）、まちづくり・子育て等対策特別委員、議会運営委員等を歴任。
他に消防団運営委員など　

麻布消防団員、麻ノ葉町会副会長、今井町会親睦会渉外部長、六本木市西町
会会員、海岸二・三丁目町会賛助会員、龍和会会員。

慶應義塾大学院健康マネジメント研究科において「都心の地域スポーツ振興
研究」でスポーツマネジメント学修士号を取得。
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介護問題は利用者の問題であり家族の問題。ケアマネージャーと

して港区内の在宅介護現場を駆け回ってきた経験、特別養護老人

ホーム施設長などの現場経験を活かし、『国内最高水準の都市型介

護保険制度』構築のために様々な提言をしてまいりました 

また、長年の児童養護の現場経験もある児童福祉のエキスパート

としても、児童虐待・いじめ根絶に取り組んでいます

スポーツは生活を豊かにするだけではなく、子供には心身を育み、

大人には成人病予防、高齢者には介護予防、プロスポーツは地域活

性化に寄与するなどその意義は多様化しています。『都心の地域ス

ポーツ振興』研究で修士号を大学院で取得以降も学術研究を続け

ているスキルを活かし、港区の地域スポーツ振興について様々な

提言をしてまいりました

高層マンションの防災対策は喫緊の課題です。７日間とされる災害

時籠城生活に欠かせないエレベーター稼働や内廊下照明など電源

確保策、湾岸部高層マンションのライフラインが通る橋梁の耐震化

など様々な提言を続けています。また、港区内マンションの３割と

される老朽マンション問題についても、耐震改修支援、居住者の高

齢化問題、コミュニティー作り支援など提言を続けてまいりました

ごあいさつ

池田こうじプロフィール 昭和39年生まれ 家族：妻、長女、長男

「平成22年度予算成立にあたり」

地域スポーツの活性化を！

高層マンション防災対策を！

国内最高水準の都市型介護保険制度の構築を！
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これまでの提言と成果

○介護予防やプロスポーツ、健康増進などスポーツの多様化に

　応えるため「スポーツ行政所管を教育委員会から区長部への

　移管」について提言、庁内で調査・検討へ

○「公立学校校庭の全面芝生化」を推進、平成２０年、初の全面

　芝生化を麻布小学校にて実現（写真）、以降の校庭芝生化の

　先鞭をつける

○「芝給水所グランド時間延長」を重ねて要望、平成２２年から

　使用時間を午後２０時まで延長（予定）

○「青南小学校第２校庭の整備」を推進、平成２２年開設（写真）

○ＰＴＡ支援を推進、「港区立小・中学校体験（自然、交流）事業

　について大規模校に不利な助成体系の見直し」を提言、平成

　２２年度より支給体系を改正（写真）

○「青少年等地区対策委員会の支援」について助成体系の見直

　しについて提言

○「高層マンション防災対策」について防災備品の拡充や、ラジオ局

　との提携、非常用電源の確保、ライフラインが通る橋梁の耐震強化

　など多岐にわたる提言、庁内で検討へ

○「大型マンション自治会設立支援」について設立要件の緩和を提言

○「マンション住民コミュニティー形成」について管理組合の活用、

　支援を提言

○他築年マンション住民の高齢化対応策について提言

○「まちづくり条例」をさらに

　円滑に運用できるよう支援

　拡充を要望

○港区でも特異な繁華街「六本木」

　の安全について総合パトロー

　ルの実施、ビルオーナー会議

　を提言、ビルオーナー会議は

　実施へ

○潜在的文化資源で文化都市港区を形作る「港区デザイン活用

　推進計画」を推進

○「ちぃばす子供料金」について提言、実態調査へ

○「湾岸部水質改善」について高濃度酸素注入などの事例調査

　をすすめさせ、東京都との連携・要望書提出など提言

○芝公園ドッグラン設置について要望

区政報告についてのご意見、区政への要望等をお聞かせください

！ FAX 03-5549-4157
mail:info@ikeda55.com

スポーツ・
教育分野

マンション
住民対策

まちづくり
分野

その他

○介護業者間の連携、サービス向上に寄与するため「介護事業者のネットワー

　ク化」を重ねて提言、港区介護事業者協議会が平成２２年発足

○長時間病院で待たされることがあっても、介護保険ではヘルパーの付き添い  

　が認められていない「病院内での通院介助支援サービス」を要望、平成２２

　年から港区独自サービスを実現

○「介護従事者のメンタルケア」の必要性から支援を要望、平成２１年からメンタルサポート事業が開始

○介護は家族の問題であるとし、「介護家族の包括的ケア」を提言、介護家族の会が平成２１年より発足

○潜在的な介護人材の掘り起こしを提言、介護ヘルパー２級・介護福祉士研修助成事業が平成２１年より

　スタート

○「児童虐待対策」についてネットワーク強化を提言、家庭相談センターなどの諸機関の連携と地域及び

　関係機関の連携を強化

○「小学生高学年、中学生の障害者児童の休暇中の居場所作り」を提言、平成２２年夏より一部事業化（予定）

福祉分野

まちづくりのお声にも応えてまいりました

安全安心なまちづくりを！

区民の足ちぃばす新規５路線運行へ（記念式典）

緑豊かな青南小学校第二校庭整備

マンション住民施策の拡充を！

大型車通行防止に看板設置
と白線で対応

一方通行逆走防止策として
路面に「進入禁止」の表示
と赤色塗布

危険な私道出口に白線

港区の子供たちに自然との交流を

広い階段に手すりをつけ
お年寄りも安心して歩行

全面人工芝校庭開放（麻布小学校）で地域スポーツも活性化

港区議会 で港区議会ＨＰを検索し、インターネット録画中継  会派名で選ぶ  自民党議員団  池田こうじ  からご覧下さい。定例会のインターネット放映は

特養ホーム「ありすの杜」開設


